

21 de marzo de 1966

Comienza el derribo de la iglesia del Carmen

Burgos. - Se han iniciado los primeros trabajos para el derribo de la iglesia del Carmen, del siglo XVII. sobre la que se construirá un nuevo templo de corte modernista. La decisión de los Padres Carmelitas ha sido contestada por muchos burgaleses e instituciones académicas como la Fernán González, Además, las obras de derribo no cuentan con permisos municipales por lo que no se descarta la imposición de una multa. Los Carmelitas Descalzos han vendido buena parte de las huertas anejas

para sufragar la construcción de la nueva iglesia, que esperan tener terminada en el plazo de año y medio. La falta de espacio para acoger a los fieles y otros problemas de iluminación han justificado la decisión de derribar este edificio barroco. que fue terminado en 1611 y que a lo largo de los años ha sufrido numerosas modificaciones. Así, en el siglo XVIII fueron agrandadas la iglesia y el convento, que en 1879 acogió el Colegio Mayor de Filosofía y Teología. Aunque parece inevitable el



BURGOS: Polémica en torno al derriho de la iglesia del Carmen El templo —con más de tres siglos de existencio— será demolido para levantar una ialesta modernista

derribo del edificio, los detractores de la idea han propuesto a los Padres Carmelitas que lo mantengan y construyan un nuevo templo moderno en otro punto dela ciudad